



Delegada presidencial destaca desarrollo "tranquilo y fraterno" de la Fiesta de La Tirana 2025

Ivonne Donoso valoró el trabajo coordinado entre instituciones públicas y municipales que permitió recibir a miles de feligreses sin mayores inconvenientes

La delegada presidencial regional de Tarapacá, Ivonne Donoso, entregó un balance positivo del desarrollo de la tradicional Fiesta de La Tirana 2025, destacando el ambiente de tranquilidad, orden y fraternidad que caracterizó la masiva celebración religiosa en honor a la Virgen del Carmen, conocida como "La Reina del Tamarugal".

Desde la delegación municipal de Pozo Almonte, instalada en la localidad de La Tirana, Donoso valoró la coordinación de los distintos equipos públicos desplegados durante la festividad.

"Me encuentro aquí en la localidad de La Tirana, terminando una jornada de trabajo y reuniones que nos han permitido poder tener los resultados de los distintos eventos e informaciones que se fueron suscitando acá en el marco de la festividad", señaló.

En su evaluación, la autoridad regional subrayó que la fiesta se desarrolló sin mayores inconvenientes, gracias al trabajo articulado entre la Delegación Presidencial, la Municipalidad de Pozo Almonte y diversas instituciones del Estado.

"Hemos desarrollado una fiesta tranquila, sin mayores inconvenientes, y eso nos enorgullece. Es el resultado del trabajo de miles de servidores públicos, de la Municipalidad y de muchas otras instituciones que colaboraron en el desarrollo de esta festividad", afirmó.

CELEBRACIÓN DE LA FE EN PAZ Y ARMONÍA

La delegada también puso en valor el carácter pacífico y espiritual de la celebración, destacando la participación de miles de fieles que llegaron hasta el poblado para rendir homenaje a la Virgen del Carmen, en un ambiente de respeto y devoción.

"Hoy día tuvimos una fiesta en armonía, fraterna, donde recibimos a miles de feligreses que vinieron a celebrar y compartir su fe en el marco de la festividad de la Virgen de La Tirana", indicó Donoso.

El balance positivo de la autoridad se suma al de otros organismos que participaron del operativo especial durante la festividad, incluyendo Carabineros, la PDI, el

SAMU, el Servicio de Salud de Tarapacá y los equipos de emergencia locales, quienes velaron por la seguridad, la atención médica y la logística del evento.

Con más de un millar de actividades religiosas y culturales realizadas en menos de dos semanas, la Fiesta de La Tirana reafirmó su posición como una de las manifestaciones de fe más grandes de Chile, y como un eje cultural, turístico y espiritual para el norte del país.

